

¡¡LO QUE TODO ESTU-

DIANTE DEBE SABER

SOBRE LA ASAMBLEA

DE ESTUDIANTES DE

C.C.H.H.N.N. !!



I- ALGUNAS CONSIDERACIONES SOBRE LA ASAMBLEA GENERAL

El día 23 de Agosto, a un mes exacto de la manifestación del cursillo de admisión, el combativo estudiantado de la facultad de Ciencias Del Hombre y la Naturaleza se reunió en asamblea general a discutir la postura que debía tenerse ante la medida de expulsión por tres años dictaminada en contra de cuatro compañeros (tres de ellos estudiantes de esta facultad). Dicha asamblea demos tré fundamentalmente:

1- La combatividad del estudiantado de la UCA

Las propuestas que surgieron del estudiante fueron la concre tización más clara de ello: huelgas indefinidas, manifestaciones, exigencias a las autoridades, en suma medidas de hecho que comprendieron lo que nuestra organización ha sostenido desde su nacimiento; El movimiento estudiantil de la UCA no se ha desarrollado, como debe ser, no por apatía del estudiantado sino por el paternalismo manifiesto por parte de las autoridades,

2- La claridad del estudiante en cuanto al problema a tratar

Por la información que había surgido de ambas bandas (movimiento estudiantil y autoridades) ya la mayoría de los presentes a la asamblea estaban al tanto del problema. Las propuestas surgidas en ningún momento recuerden de la emotividad del estudiantado, fueron propuestas concientes basadas en los intereses comunes que tienen como estudiantes: todos sufriremos la opresión de parte de la UCA (reprobación masiva, cuotas altas, etc.).

3- La asamblea constituyó un salto de calidad en el proceso de conocimiento que vive el movimiento estudiantil de la UCA.

El estudiantado organizado ha venido aumentando (lo que constituye un fráctico de la precisión estructural que soportan los estudiantes) sobreponiendo los límites que las autoridades pretenden imponer. Los estudiantes ya no creen en los canales orgánicos "legales" para la solución de sus problemas y una prueba de ello fue el

rechazo a las medidas parlamentarias, de parte de los estudiantes, en la Asamblea general y su rechazo por la propuesta de llevar a cabo medidas de hecho.

1- Se consiguió que se abstenga la Junta de autoridades de votar de las autoridades al movimiento estudiantil sicut en el preparando el cañón que inevitablemente nos llevó a la conquista de nuestros derechos como estudiantes. Al comenzar la asamblea más de 200 estudiantes aprobaron la participación de los directivos expulsados de la Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre y la Naturaleza y de compañeros militantes del FUR-30

II- Las autoridades intentan boicotear la asamblea

Por su parte las autoridades profundizan descaradamente su escalada represiva intentando, en vano, frenar el ascenso del movimiento estudiantil de la UCA. Ya antes de la asamblea éstas habían manifestado con dos hechos concretos, su intento de boicot hacia la misma:

- 1- Cuando un compañero militante de nuestra organización, cumplía con su obligación de convocar a la asamblea, fue detenido por el P. Luis de Sebastián quien intentó, infructuosamente, quitarle el carnet de estudiante con la clara intención de "identificarle".
- 2- Se obligó a los profesores que impartían las primeras dos clases, a suspender y a sustituirla con la lectura de la versión de las autoridades de lo sucedido en el cursillo de admisión.

III- Acuerdos de la Asamblea

- 1- Al final de la asamblea fue aprobado, por unanimidad, el implementar una medida de hecho para el próximo día 26 de agosto: marchar en manifestación hacia administración académica a exigir a las autoridades el reintegro de los compañeros expulsados y el retiro de los guardias contratados últimamente.
- 2- Se formó una comisión que se encargará de elaborar el pliego de exigencias que se presentará a las autoridades el mismo día 26.

- 3.- Se acordó incluir una petición a los docentes en el sentido de ser consecuentes con sus enseñanzas y solidarizarse con los estudiantes.
- 4.- Se dispuso a la comisión para planificar la manifestación.

TODOS A BRINDAR NUESTRO APOYO A LA COMISION !!!

ALTO A LA EXPULSION!!!

¡FUERA LOS GUARDIAS!!!

**¡con las clases
trabajadoras
por la revolucion
popular !!**

FUR ★ 30

1976?